

Camino de la piedra



Sábado 28 de septiembre
Reservas: 945 255135



La Catedral de Santa María no puede ni debe ser entendida como una obra desligada de su entorno. La catedral reúne piedras de pueblos y lugares como Ajarte, Elguea, Olarizu y Arrigorrista, donde aún se aprecian los restos de estas canteras. Para extraer y trasladar estas piedras se crearon poblados y se hicieron caminos por los que se trasladaron. De alguna manera este propósito de catedral ha moldeado y dejado una huella en nuestro territorio. Este recorrido pone de manifiesto la relación de la catedral con Álava, rescata el protagonismo de algunos pueblos de la provincia, y nos da a conocer un entorno natural muy valioso.

El camino de la piedra, comienza en Ajarte, pueblo treviñés con un origen ligado a las primitivas canteras, y de donde procede la piedra más bella de la catedral, la que tapiza su interior. El recorrido te permite enlazar este pueblo con la propia catedral. Se trata de una inusual oportunidad de caminar por vías carretiles, pistas forestales y agrícolas, atravesar el futuro parque Natural de Montes de Vitoria y llegar -con sólo dos kilómetros de asfalto por la ciudad- hasta la misma catedral. Todo ello en una mañana.

La hora de llegada prevista a la catedral es entre las 14:00h. y 14:15h.

Consejos:

- Lleva botas de monte, siendo aconsejable también el bastón.
- Lleva almuerzo.
- Disfruta del entorno y déjalo como lo has encontrado.

